

Transcripción audio Claudia Rengifo, directora Administrativa y Financiera del IBAL

Queremos informarle precisamente a la comunidad ibaguereña que hagan caso omiso a la información que llegue desde el correo ambientalibal@gmail.com ya que esto puede tratarse de un ataque cibernético.

Se trata de una de las cuentas que se están trabajando desde la entidad; esto precisamente se está presentando desde el día de hoy 25 de enero y ya se están verificando todos los canales institucionales, todos los canales electrónicos y nuestro nivel de seguridad para garantizar un excelente servicio a todos los usuarios y a todos los ibaguereños.